

SE PARALIZARA EL TRANSPORTE POR VIA AEREA

El paro se efectuará de modo escalonado para que se sumen al movimiento los trabajadores

En horas de la tarde de ayer, la Federación Aérea Nacional acordó iniciar un paro, dentro del plazo de 72 horas, en todas las empresas de transporte aéreo, escalonadamente, pero dentro de dicho plazo, a fin de que el personal de la Pan American, La TACA, la Peruvian Air Lines, la Compañía Cubana de Aviación, etc. puedan sumarse al movimiento.

En estos momentos han paralizado sus labores 250 empleados en apoyo de los 175 que fueron desplazados por el Expreso Aéreo Interamericano.

Entre los cargos que hacen los trabajadores a esta última empresa figuran, además del desplazamiento referido, el haber trasladado sus oficinas y su aeropuerto al campo de aviación militar de Columbia, uniéndose a Aerovías «Q» que ya venía disfrutando de ese privilegio por acuerdo del Consejo de Ministros.